

Antrag zum Thema: City-Parkhaus

Die Fraktion der Grünen fordert Verwaltung und Stadtwerke auf, dem Rat der Stadt Delmenhorst Lösungsmöglichkeiten (eventuell durch eine zusätzliche Nutzung) anzubieten, die die Verluste des City-Parkhauses für den Steuerzahler verringern.

Begründung:

Das City-Parkhaus wurde im Dezember 2018 eröffnet und die Stadtwerke behaupteten seinerzeit, dass eine Refinanzierung über die Parkgebühren gegeben sei. Seither schreibt das Parkhaus Verluste mit der Begründung, dass es von Kurzzeitparkern gemieden wird. Dass eine Fläche leer steht, bedeutet aber nicht unbedingt, dass sie nicht gebraucht wird.

Andere Städte bieten bereits unterschiedliche Möglichkeiten an, um leerstehende Parkhäuser neu zu nutzen. Parkhäuser können für diverse Aktivitäten genutzt und zu öffentlichen Orten werden, die sich mit der Nachbarschaft verändern und weiterentwickeln. Wenig genutzte Flächen bieten Platz für Wochenmärkte und Anlaufstellen von Wohltätigkeitsorganisationen. Sie können zum Veranstaltungsort für Pop-up-Ausstellungen und -Aufführungen werden oder als urbane Partylocation dienen.